



# 教会報 ほんじよ

〒130-0011 東京都墨田区石原 4-37-2 TEL : 03-3623-6753 FAX : 03-5610-1732

<https://www.catholic-honjyo-church.org>

## INDEX

- 「シノドス的本所教会」  
主任司祭 パウロ 豊島 治
- 「司牧評議会からのお知らせ」
- その他



## 「シノドス的本所教会」

主任司祭 パウロ 豊島 治

五月の挨拶を申し上げます。

聖母月です。

教会にも旅行中の方々の往来がみられます。幼稚園のセキュリティの関係でしょですか、中には入らなくてはならないところに面してある門横の聖母子像に大きなカバンを置いて膝をつき懸命に長時間祈つていての方々をよくみかけます。教会内にあるマリア像に対し、屋外にあるご像は外向きに備えられています。昔、叙階前に長崎教区の青砂ヶ浦教会で主日のミサで奉仕をしました。その教会の聖母像も海を向き船を守っておられました。

マリアさまは海の星（ステラマリス）とも呼ばれます。この海にも小さくなったゴミが生態系に循環してまた人間に影響している。そのことを教皇さまも述べておられる。信仰とは私たちの行いを伴うものであります。独自なものでなく、社会とも共にするものなのでしょう。

同じく六年前、聖霊降臨の後の月曜日に「教会の母 聖母マリア」を制定しました。今年は今月二十日がその日になります。

コロナ感染予防について気をつかいながらも、カトリック東京大司教区はレベル2の防止を明記していま

た。本所教会も今後の教会の在り方について話ができるようになります。口口ナ明けの教会についてよりもこれから先の教会の姿について考えての話です。

私がはじめ思つたのは長くお務めになつた司牧評議会会長の交代に対しして新会長を選ぶ指針になるものが分かることもあつたでしょう。慣れで疑問点に封がされていたことでも、私はその問題に向き合うときのセリフを思い出します。

「私は神さまのひとつ鉛筆にすぎないのに」

でも、私はその問題に向き合うときこのセリフを思い出します。『人はいつも組織をつくりたがる。私は神さまのひとつ鉛筆にすぎないのに』

昔放映されたオリビア・ハッセー主演の「マザーテレサ」の映画の一部です。神とつながりがなければ私たちは神とできないし、前に進めないのでなす。社会にあって神の旗印である教会といふ船。大海原を進む以上、困難は普通の事。

歴史の中で人類は多くの困難にありましたびに「マリアさまのご出現」のニュースがありました。「ファチマの聖母（十三日）聖母の訪問（三十一日）を含めた聖母の記念日がある五月。とりつぎの祈りをささげましょう。